

# Ciencia y Salud

# Las bibliotecas deben reinventarse en la era de Internet

La web ha asumido el papel tradicional de las bibliotecas.



La revista Science publica en su edición reciente una carta de dos investigadores de la Universidad de Granada en la que señalan que las bibliotecas deben adaptarse a la era de internet y cambiar su papel en la sociedad, ofreciendo nuevos servicios como enseñar a los usuarios a iniciar un negocio, rellenar un formulario para abrir una cuenta bancaria o aprender buenos hábitos de salud.

Según los autores, los profesores Enrique Herrera Viedma y Javier López Gijón, el papel de las bibliotecas está cambiando. En la actualidad existe un debate abierto tanto en el mundo académico como en la propia sociedad sobre si todavía se necesitan las

1 de 3 01/04/13 14:19

bibliotecas.

La biblioteca ha sido vista como un gran repositorio de información custodiada por un bibliotecario. Estos centros tenían por objetivo almacenar la información generada por la sociedad a través de los siglos.

Han sido lugares a los que las personas acudían cuando necesitaban satisfacer algunas necesidades de información para llevar a cabo sus trabajos, indican los investigadores.

Sin embargo, con la llegada de internet, "la web ha asumido el papel tradicional de las bibliotecas y los buscadores, como Google, Bing o Yahoo, han sustituido a los bibliotecarios.

Estos centros están perdiendo su papel tradicional en la sociedad moderna, y creemos que deben de redefinir su función si quieren seguir teniendo sentido en nuestra sociedad", señalan.

Herrera Viedma y López Gijón creen que las bibliotecas "deben convertirse en un espacio social que se centre en los usuarios. En una biblioteca con una orientación social, la gente podría ir a sacar libros, usar internet, leer un libro y un periódico o ver un documental.

Pero también podría discutir los problemas de su barrio o país, comprender la poesía, el teatro, el cine, aprender buenos hábitos alimenticios y de salud, o tomar un café con los demás usuarios", añaden.

En su carta, los investigadores de la Universidad de Granada dicen que las bibliotecas tradicionales sí son necesarias, "aunque deben ocupar un nuevo espacio en la sociedad".

En otras palabras, la biblioteca "debería dar a sus usuarios un entorno en el que puedan desarrollar todas las actividades diarias que permiten a una persona crecer como ciudadano de una comunidad o sociedad, concluyen los autores.



# **Comentarios**

No hay comentarios en este foro. Anímese a escribir el primero.

#### Más noticias



#### Múltiples homenajes a Voani Sánchez en Miami

Desde comparecencias en la radio, hasta reuniones con

profesores y estudiantes de colegios y universidades es la agenda de la bloguera para este lunes.



# Foro de Sao Paulo rendirá homenaje a Chávez

La primera reunión en este 2013 tuvo lugar en México y

la segunda está prevista en Cuba antes del conclave en Brasil.



#### Yoani Sánchez responde

Radio Nederland Internacional publica en su página web un compendio

de las respuestas dadas por la bloguera cubana a preguntas enviadas por gente de todo el mundo a través de las redes sociales.



# Informes sobre acuerdo migratorio son prematuros

"Son prematuras las versiones de que el grupo

bipartidista de ocho senadores ha alcanzado un acuerdo para una propuesta legislativa (de reforma migratoria)", dijo el senador republicano Marco Rubio, de Florida.



### En el décimo aniversario de las Damas de Blanco

En estos diez años de existencia las Damas de

Blanco se han convertido en el símbolo más visible y emblemático de la resistencia al régimen comunista de la isla.



Rebeldes sirios prenden fuego a tres pozos petroleros

Más



## Yoani Sánchez disfruta de un fin de semana familiar

La bloguera cubana seguirá el lunes en Miami (Florida), su

gira de 80 días por América y Europa para denunciar al régimen castrista y recibirá un galardón por su defensa de los derechos humanos.

Más



# Norcorea: ojivas nucleares son el tesoro del país

Ha habido una oleada diaria de amenazas formuladas en

las últimas semanas por Pyongyang, como la promesa de lanzar un ataque nuclear contra Estados Unidos.



## El Papa defiende la sencillez, condena la guerra y tráfico humano

"Paz en todo el mundo,

todavía dividido por la codicia de quienes buscan una ganancia fácil, herido por el egoísmo que

2 de 3 01/04/13 14:19